

## COMMUNIQUÉ

POUR PUBLICATION IMMÉDIATE  
Le 29 juin 2018

### **Les étudiantes et étudiants s'inquiètent de l'avenir de l'éducation postsecondaire**

Toronto – La Fédération canadienne des étudiantes et étudiants a souhaité la bienvenue à la ministre désignée de la Formation et des Collèges et Universités (MFCU), Merrilee Fullerton dans son nouveau poste.

La ministre Fullerton jouera un rôle formatif dans l'établissement de l'orientation du ministère au cours des quatre prochaines années. Dans ce poste, la ministre Fullerton sera responsable de la supervision des collèges et des universités, de régler le financement pour les établissements d'enseignement postsecondaire et de gérer l'aide financière pour les étudiantes et étudiants.

« Les étudiantes et étudiants s'inquiètent de l'avenir de l'enseignement postsecondaire en Ontario, a déclaré Nour Alideeb, présidente de la Fédération canadienne des étudiantes et étudiants–Ontario). L'orientation que choisit de prendre la nouvelle direction du MFCU au cours des prochaines semaines auront des implications majeures pour les étudiantes et étudiants. »

Dans le passé, la ministre Fullerton a fait des déclarations concernant le peuple musulman, qui ont retenu l'attention de toute la population lors de sa campagne électorale. Ces points de vue sont une cause d'inquiétude pour les étudiantes et étudiants alors que la ministre assume son nouveau rôle à la tête du MFCU.

« Les étudiantes et étudiants en Ontario sont une communauté diversifiée, composée de personnes de nombreuses origines ethniques et religieuses différentes. En tant que représentante élue, la ministre Fullerton doit être tenue de respecter des normes de conduite plus élevées en tant que représentante du peuple, a déclaré Alideeb. À l'avenir, les étudiantes et étudiants la tiendront responsable des déclarations discriminatoires qui ne favorisent pas le type de société équitable dans lequel nous voulons vivre. »

L'une des campagnes de longue date de la Fédération canadienne des étudiantes et étudiants est la campagne *Ensemble pour l'équité* qui vise à défier le racisme, le sexisme, l'homophobie, la transphobie, le capacitisme et le colonialisme sur nos campus et au sein de nos communautés. La Fédération canadienne des étudiantes et étudiants-Ontario regroupe plus de 350 000 étudiantes et étudiants dans l'ensemble de la province.

-30-

**Pour plus de renseignements, prenez contact avec :**  
**Nour Alideeb**, présidente, au 416 925-3825 ou à [n.alideeb@cfsontario.ca](mailto:n.alideeb@cfsontario.ca)